

El grupo guerrillero ha perpetrado dos ataques en las últimas horas dejando seis heridos y tres militares muertos.

La Defensoría del pueblo ya había advertido que 10 departamentos del país se encontrarían en riesgo de sufrir ataques de las Farc. Esto luego de que la guerrilla decidiera suspender la tregua unilateral -decretada en diciembre pasado -a raíz de la muerte de 27 subversivos en un bombardeo militar en zona rural del municipio de Guapi (Cauca). Es por ello que el comandante de las Fuerzas Militares, general Juan Pablo Rodríguez, ordenó el acuartelamiento y alistamiento de las tropas en primer grado, en todas las unidades militares a lo largo del territorio nacional. Una medida que, según las autoridades, ha surtido efecto pues en menos de 48 horas ya han frustrado 20 atentados en 9 departamentos.

Las autoridades han señalado que los ataques pretendían perpetrarse por las Farc y el ELN en Arauca, Caquetá, Cauca, Huila, Meta, Nariño, Norte de Santander, Putumayo y Tolima. Sin embargo, el ágil accionar de las fuerzas militares impidió que miembros de los grupos guerrilleros cumplieran su cometido.

No obstante las Farc han logrado realizar algunos ataques en las últimas horas. Este jueves en la noche fue suspendido el tránsito vehicular en la vía Panamericana entre Pasto y Popayán, en el sector del Estrecho por un atentado terrorista. Al parecer guerrilleros habrían instalado los explosivos a la altura de El Puro, kilómetro 18 del municipio de Patía, del departamento de Cauca, que destruyó ambos carriles de la carretera internacional y afectó un colectivo que pasaba por el lugar de los hechos; dejando seis personas heridas.

Así mismo, en el municipio de Arauquita, Arauca, las autoridades sostuvieron enfrentamientos contra el Frente Décimo de las Farc, que dejaron como resultado, la neutralización de tres guerrilleros, la incautación de tres fusiles y explosivos, así como el asesinato de tres militares.

Al parecer los guerrilleros pretendían atentar contra el complejo Petrolero de Caricare, cerca al poblado Tropicales, por lo que las unidades de la Fuerza de Tarea Quirón de la Octava División entraron en enfrentamientos con la guerrilla de las Farc.

En otros hechos la Trigésima Brigada de Ejército mantuvo enfrentamientos en los municipios de Abrego y Sardinata, zona de las guerrillas de las Farc, el ELN y el EPL,

## En 48 horas autoridades frustran atentados de las Farc en nueve departamentos

donde intentaron tener el control de la vía y amedrentar a quienes la transitan.

“Seguimos haciendo presencia, en Oru, neutralizamos un cilindro que habían colocado para el paso de las tropas, también neutralizamos una válvula ilegal en el sector de Tibú”, afirmó este jueves el comandante de la Trigésima Brigada del Ejército, Marcos Pinto a Caracol Radio, refiriéndose a las acciones bélicas que se han desarrollado en otros municipios.

<http://www.elespectador.com/noticias/nacional/48-horas-autoridades-frustran-atentados-de-farc-nueve-d-articulo-563362>